

2年生学年だより 12月号



紀伊中学校 2年生
11月30日発行

12月が近づき、季節はすっかり冬です。感染症の流行防止のため、教室は換気をしています。暖かく過ごせる工夫をして、寒い冬も元気に過ごしてくださいね。

重ね着をして空気の層をたくさん作ると、体温で温まった空気が外に逃げにくくなります。機能性下着や、腹巻きもおすすめです！



期末テストがおわりました



2年生のみなさん、期末テストお疲れさまでした。努力の成果が出た人も思うような結果が出なかった人も、間違ったところは必ず復習して理解できるようにしておきましょう。一人でわからない

ところは、友達に聞いたり先生に聞いたりして、わからないままにしておくことのないようにしてくださいね。先生たちはみんなのことを応援しています！



文化発表会が開催されました

11月15日(水)は4年ぶりに全校生徒が集まって、文化発表会を開催することができました。保護者の方や地域の方もたくさん観に来てくださり、大いに盛り上がりました。

瀧本先生の新しい学校のリーダーズも田村先生のクッパも良かったけど、やっぱり学校のアイドルは生徒のみなさん！みんなとっても素敵でした！



12月18日(月)～12月21日(木)は懇談会です

上記の日程で4日間個人懇談会が行われます。年末のお忙しい時期かとは存じますが、2年生では最後の懇談会です。ご都合のつく保護者の方はどうぞご出席ください。



12月の予定

*変更になることもあります。ご理解ください。

日	曜	給食	主な行事	時間割					
				1	2	3	4	5	6
1	金	○		金1	金2	金3	金4	金5	金6
2	土								
3	日								
4	月	○	ALTスタート(8日まで)	月1	月2	月3	月4	授業	水2
5	火	○		火1	火2	火3	火4	火5	火6
6	水	○	いじめなくそうデー 5限 短学活	水1	水2	水3	水4	学活	
7	木	○	県学力調査：4限数学 5限国語 6限英語	木5	木6	木3	数テ	国テ	英テ
8	金	○		金1	金2	金3	金4	金5	金6
9	土		市駅伝競走大会(紀三井寺競技場)						
10	日								
11	月	○	5, 6限 人権特設授業	月1	月2	月3	月4	道徳	道徳
12	火	○		火1	火2	火3	火4	火5	火6
13	水	○	2月分給食申込書配布	水1	水2	水3	水4	学活	
14	木	○	生徒会専門委員会	金1	金2	金3	金4	金5	金6
15	金	○	6限 冬休みの生活設計	木6	木2	木3	木4	木5	道徳
16	土								
17	日								
18	月	×	懇談1日目	1限 薬物乱用防止教室	道徳	月1	月3	月4	
19	火	×	懇談2日目		火3	火4	火5	火6	
20	水	×	懇談3日目	懇談中は給食なし	水1	水2	水3	水4	
21	木	×	懇談4日目		木3	木4	木5	木6	
22	金	×	2学期終業式 給食なし	火1	火2	学活	式		



冬休みと1月の主な予定



12月31日(日) 大晦日 良いお年を

1月 1日(月) 元旦 今年もよろしくお祈りします

9日(火) 始業式

10日(水) 課題テスト



裏面には、各クラスのビッグポスターと紹介文を載せていますのでご覧ください。



2年1組です。
ビッグポスターの言葉は「もう2度と戻らない“しびれる”日常をかみしめる2年1組！」です。
ぼくの感情が高まったときにしびれるという感情がうまれました。
もう2度と戻らない日常を楽しんでしびれる思い出をつくろうぜ！
2年1組！



2年2組のビッグポスターは、「かわいい先生が担任の学年1 明るい俺たちは学年ワンヒーローやるときゃやるぜ！2の2」です。
2年2組はとてにぎやかで学年1 明るいクラスです。男子の中では「こんにちわんヒーロー」というゲームが人気なので、それと「学年1 (いち) 明るい」の1をワンにして「学年ワンヒーロー」としてビッグポスターに入れました。
「うるさい！」とよく言われますが、やるときはやる2年2組です！
よろしくお願いします。



紀伊中学校のみんな、こーんにーちわー
僕たちは学年1 明るく、元気で、にぎやかなクラスで、いつも「うるさい！」とされています。そんな担任も声がかく、うるさい2年3組ですが、やるときはやる！素晴らしいクラスであることは間違いありません！
今回のビッグポスターではそんな2年3組を表現しました！最初は元気！を配置しました。次に前向きに行こう！そうすれば輝く元気につながるということを表現しました。
「いと」は「とても」という古文の言葉です。「をかし」は心揺さぶられる感動を表し、「エモし」はをかしを現代風に言った言葉です。
担任が沖縄好きなのでしゃーなしシーサーを入れてあげました。
ぜひ、2年3組のポスターをよろしくお願いします！！さよならあ～！



私たち2年4組は今年「Happyで埋めつくしてみんな幸せ！ワッキンAREでテンションMax！」にしました。「Happyで埋めつくしてみんな幸せ！」のところは、クラス全員が楽しく過ごせるようにこの文にしました。
「ワッキンAREでテンションMax」のところは、協田先生が阪神ファンで、阪神が優勝してテンションがMaxになったのでこの文にしました。
統一感が出るように横一列でグラデーションになるように色をそろえました。



2年5組です。5組のビッグポスターは #スポーツ王国 #男女仲よし #担任の足音で静かになるスキルNo.1 @瀧本組です。
5組はスポーツが大好きな生徒が多く、体育大会でもみんな協力してとても楽しく取り組みました。
また、男女の仲もとてもよく、休憩中はわいわいがやがやいつもにぎやかです。
そんな5組も休憩が終わり、担任の先生の足音が聞こえると、あっという間に静まり返ります。そんなけじめのあるとてもいいクラスです。
クラスの明るい雰囲気をとくさんの色で鮮やかにこのビッグポスターを作りました。5組サイコー!!